学校 通信







延岡市立東小学校 令和元年 8月号 文責:校長 末廣恭雄

8月に入りました。夏休みが始まって2週間ほどが 過ぎましたが、子どもたちは夏を満喫しているでしょ うか。今のところ事故やけがなどの連絡がないのはう れしいことです。暑い夏ではありますが、健康に十分 気を付けて、楽しい夏休みを過ごしてほしいものです。 保護者の皆様、地域の皆様もどうぞお体ご自愛ください。

では、学校通信「つなぐ」8月号をお届けします。お楽しみください。

こんな子どもを育てます⑤ | ~重点事項 その2~

キーワード: 明日にワクワクして眠りにつく子ども 前号に引き続き、今年度の重点取組事項についてご紹介いたします。

白立の基礎としてのたくましさを育成します

- (1)様々な運動や遊びをとおして日常的に体力向上に努めます。
- (2) 健やかな心身をはぐくむ健康教育を推進します。
- (3)将来の自立のための基礎として「食育」を推進します。

東小ならではの家庭及び地域との連携を図ります

- (I) 創意工夫のある生き生きとしたPTA活動を目指します。
- (2) 関係する諸機関との効果的な連携を図ります。
- (3) 各種通信やホームページなどで積極的な情報発信に努めます。

素晴らしい発表でした ~ | 学期終業式~

7月22日(月)の終業式では、3人の代表児童が発表しました。

- ◇川上桜緋さん(1年1組)
 - テストで花まるをもらえた。家で練習し、水に顔をつけられるよ うになった。2学期はみんなに優しくなれるようがんばりたい。
- ◇野村沙南さん(3年1組)

たくさん友達ができたI学期。速く走ることと縄跳びをがんばっ た。努力の大切さを味わった。2学期は、鉄棒をがんばりたい。

◇平野乙葉さん(5年2組)

忘れ物をなくす努力をした。委員会活動をとおして自 分の成長を実感した。2学期は、集中力を高めたい。

=ご意見箱を設置しました=

前号でもご紹介しましたが、保護者の皆様からいただいた「通わせた

い学校」のアンケート結果、「相談しやすい学校」が全体の3番目に上げられていました。皆様のご意見をお伺いする機会が少なかったことを大いに反省しています。そこで、その改善策の一つとして「ご意見箱」を事務室前に設置しました。学校への要望やご意見、子育ての悩みなどどのようなことでも結構ですのでお寄せください。おほめの言葉も大歓迎いたします。



箱のそばにメモ用紙を準備していますが、用紙等はどんなものでもかまいません。お子様を通じてお寄せいただければ幸いです。何とぞよろしくお願いいたします。

のなのなのなのなのなり 行事予定 **9 **

8月27日(火) 2学期始業式

30日(金) 避難訓練(地震)

9月 6日(金) 運動会結団式

9日(月) 参観日(3・4年)

10日(火) 参観日(1・2年)

11日(水) 参観日(5・6年)

26日(木) 運動会予行練習

明日のチカラ

大変なことが多 い人。略して大 人という。

> 佐藤 康生 (コピーライター)

ホームページをご覧ください

または

https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1709/htdocs/

延岡市立東小学校

ホームページの閲覧者数が増えています。

で〔検索 🖜

4月初めは約22万件でしたが、7月初めには24万件を超えました。ひと月当たり5~7千件の閲覧数です。たくさんの皆様にご覧いただいていることに感謝しながら、より一層内容の充実を図ります。ご期待ください。

【編集後記にかえて】 | 学期間、皆様にはご理解とご協力を賜り、本当にありございました。東小のために、2学期も精一杯尽くしてまいる所存です。引き続きご支援いただければ幸いです。(末)